

« Y A-T-IL UN ESPOIR ? UNE DÉCOUVERTE FASCINANTE »

20. « Le Christ m’attire tout entier, tant il est beau ! » (Jacopone da Todi)

« L’impact avec la présence d’une humanité différente, qui suscite un pressentiment de vie nouvelle, nous frappe parce qu’il correspond comme rien d’autre à la soif structurelle de sens et de plénitude qui est en nous. Il s’agit aujourd’hui encore de l’expérience d’une rencontre qui, [...] ‘inclut tout le sens, toute la valeur, tout ce qui est désirable, tout ce qui est juste, tout ce qui est beau et tout ce qui est aimable’’. [...] »

La créature nouvelle est le fruit de cet événement. Nous voyons vibrer l’événement initial aujourd’hui dans le sujet nouveau qu’il engendre. Revenons encore une fois aux paroles de Giussani : la créature nouvelle possède “une capacité de connaître le réel différente des autres”. Celle-ci “naît de l’adhésion à un événement, de l’*affectus* à un événement auquel on s’attache, auquel on dit oui. Cet événement est toujours un point particulier dans l’histoire : il a une prétention universelle mais reste un aspect particulier. Raisonner à partir d’un événement signifie avant tout accepter de ne pas définir soi-même cet événement, mais plutôt d’être défini par lui [...]”. »

(J. Carrón, *Y a-t-il un espoir ? Une découverte fascinante*, p. 74-75)

Comment peux-tu savoir si l’élément particulier que tu rencontres est l’événement de Jésus-Christ aujourd’hui ?

Nous rappelons qu’il est possible d’envoyer des questions et des témoignages sur le site <http://eventi.comunioneliberazione.org/gcontributi/>